
 

Der Vorstand der Freunde des Scheffelgymnasiums mit Schulleiter (von links): Albrecht 
Lienemann, Hiltrud Wilms, Heinrich Bernhardt, Cornelia Tritschler und Bernhard Grießer. 
Foto: daria Heutz-Della Vite

Gymnasium braucht die Mensa dringend
Heinrich Bernhardt steht weiterhin an der Spitze der Freunde des 
Scheffelgymnasiums. 

BAD SÄCKINGEN (hdv). Aus Alt macht Neu! In der Hauptversammlung der "Freunde 
des Scheffelgymnasiums Bad Säckingen" blieb man beim altbewährten, als es darum 
ging, den Vorstand des Vereins zu wählen. Der Verein bezeugte damit großes 
Vertrauen in die Leitung des Führungsgremiums. Nach einem einstimmigen 
Wahlergebnis wurde Heinrich Bernhardt erneut zum Vorsitzenden gewählt, Hiltrud 
Wilms ist weiter seine Stellvertreterin. Schatzmeister bleibt Bernhard Grießer. 
Einziges neues Mitglied im Vorstand ist Cornelia Tritschler, die das Amt der 
Schriftführerin übernahm. 
 
Als sich die "Freunde des Scheffelgymnasiums Bad Säckingen" zur ersten 
Hauptversammlung seit drei Jahren trafen, drehte sich alles um das Engagement für 
die Schule. In den vergangenen drei Jahren, so ging aus den Berichten von Heinrich 
Bernhardt und Bernhard Grießers hervor, hatte der Verein eine Vielzahl an 
Anschaffungen für die Schule getätigt. Unter anderem wurden neue 
Musikinstrumente, Bücher für die Bibliothek und eine Kraftmess-Plattform für den 
Sportunterricht beschafft. Desweiteren unterstützte der Verein auch die 
Zusammenstellung der Materialien für das neue Fach "Naturwissenschaft und 
Technik". 
 
Begeistert zeigten sich die Mitglieder beim Bericht von Schulsprecher Nico Schilling, 
der die Projekttage 2010 vorstellte. Sie stehen unter dem Motto "Afrika". "Wir wollen 
den Schülern die besondere Kultur und die Lebensumstände der Menschen in Afrika 
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näher bringen", sagte Nico Schilling. Der Förderverein sicherte seine Unterstützung 
zu. 
 
In Sachen Mensa brachte Direktor Albrecht Lienemann die Mitglieder auf den 
neuesten Stand. Er betonte, wie wichtig es sei, die Mensa schnellstmöglich zu 
bauen, da sie neben ihrer Funktion als Caféteria auch als Veranstaltungsort der 
Schule genutzt werden sollte. 
 
Ein Verein für die Schule: Die "Freunde des Scheffelgymnasiums Bad Säckingen" 
wurden am 3. Januar 1976 von ehemaligen Schülern und Lehrern des Gymnasiums 
gegründet und 1992 von Schulleiter Albrecht Lienemann wieder ins Leben gerufen. 
Ziele des Vereins sind es, die Verbindung zwischen ehemaligen Schülern und 
Lehrern zu erhalten und das Gymnasium bei der Verwirklichung seiner Erziehungs- 
und Bildungsaufgaben materiell zu unterstützen. Momentan zählt der Förderverein 
519 Mitglieder.

Seite 2 von 2Bad Säckingen: Gymnasium braucht die Mensa dringend - badische-zeitung.de

23.04.2010http://www.badische-zeitung.de/bad-saeckingen/gymnasium-braucht-die-mensa-dring...



Seite 1 von 1

23.04.2010http://ais.badische-zeitung.de/piece/01/ca/21/c5/30024133.jpg




